

自然と文化科 第21回「万博ごみゼロウォーク」活動記録

| 日 時 | 2022年11月12日(土) 9:15~11:30 | | 担 当 者 | | | | | | | | | | | | | | | | |
|--------------|---|---|---|---------|------|------|------|-----------|---------|----------|-----|----|-----|----|------|----|---|----|----|
| 場 所 | 開会式・閉会式：くるくるプラザ 4F 広場 清掃場所：万博公園外周道路の歩道部のみ | | 文・写真： 長野 馨 | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 備 考 | 天候：雲一つなく汗ばむ程の晴天 参加者数：自然と文化科：2班：五家・岩崎・堂下・長野、3班：原、4班：華崎・大野 合計=7名 全体(引率責任者、ウォーキングスタッフを含む)：298名 集合場所・時間：くるくるプラザ4F 広場 第5班、9:00 | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 目 的 | 「市民・事業者・行政が協働して、万博公園外周道路を楽しく散策しながら、美化・清掃およびごみの分別調査活動を通して環境意識の向上に努める」。 当行事は今回が最後で来年度はリニューアルした企画での実施予定。 | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 主 催 | 第21回 万博ごみウォーク実行委員会(吹田市) | |  | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 参加団体 | アサヒビール、山崎製パン、吹田徳洲会H、(株)タクマガンバ大阪、(公財)千里リサイクルプラザ他16団体 | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 収集対象 | ガラス瓶、空き缶、ペットボトル、燃焼ゴミ、不燃物 | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 収集方法 | ゴミバサミ・軍手を使って収集物別ゴミ袋に入れる | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 当日の行動 | 吹田市長の開会挨拶(9:15)の後、くるくるプラザを出発し、約6kmの万博公園外周道路の担当区間(玄德寺横~弓道場表示板までの200m程)を12名(自然と文化科の7名と茨木土木事務所の5名)でゴミ収集して11:15頃にくるくるプラザ広場に帰着した。収集したゴミは袋一つ分と大変少なかった。 | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| | <table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th style="width: 15%;">収集実績</th> <th style="width: 15%;">缶(個)</th> <th style="width: 15%;">瓶(本)</th> <th style="width: 15%;">ペットボトル(本)</th> <th style="width: 15%;">燃焼ゴミ(袋)</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>2018(前回)</td> <td style="text-align: center;">178</td> <td style="text-align: center;">16</td> <td style="text-align: center;">177</td> <td style="text-align: center;">16</td> </tr> <tr> <td>2022</td> <td style="text-align: center;">48</td> <td style="text-align: center;">8</td> <td style="text-align: center;">56</td> <td style="text-align: center;">24</td> </tr> </tbody> </table> | | | | 収集実績 | 缶(個) | 瓶(本) | ペットボトル(本) | 燃焼ゴミ(袋) | 2018(前回) | 178 | 16 | 177 | 16 | 2022 | 48 | 8 | 56 | 24 |
| 収集実績 | 缶(個) | 瓶(本) | ペットボトル(本) | 燃焼ゴミ(袋) | | | | | | | | | | | | | | | |
| 2018(前回) | 178 | 16 | 177 | 16 | | | | | | | | | | | | | | | |
| 2022 | 48 | 8 | 56 | 24 | | | | | | | | | | | | | | | |
| 閉 会 式 所 感 | 収集結果発表、万博公園事務所長の閉会の挨拶後11:30頃解散した。 参加者は就学前の子供すれの家族から元気なガンバ大阪下部チーム、各団体の現役従業員から私達シニア連中や授業の一環として参加している大学生もいました。20年目を迎えた本事業は明らかに効果が出ています。証明するものとして7回目の平成21年度には空き缶が500本も有ったのが本年度は48本と激減しています。 【ゴミを捨てづらい環境づくり】の好循環作りの輪を広げることが大切だと実感しました。 | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| |  |  |  | | | | | | | | | | | | | | | | |